



【学校教育目標】

Treasure Island

笑顔いっぱい

～気づき、考え、行動する 高島っ子を育てる～

長崎市立高島小中学校 校長 宇土 衛



天気の様子は意地悪です

9月17日（日）に行われる予定だった「第24回ふれあい運動会」は悪天候のため24日（日）に延期となりました。線状降水帯が長崎に居座り、大雨警戒警報が発令されている中では、さすがに実施はできませんでした。しかし、ここは気を取り直し、

【もし、天気が良くて開催していたら何か大変な事故が起きていたのかも…、】【あと1週間、ワクワクした気持ちを味わうことができる！】と、ポジティブに捉え、来週の開催を待ちたいと思います。

多くの方々に感謝です

ふれあい運動会に向けて準備を行ってきたのは、幼稚園・小・中学校だけではありません。ここに至るまで、競技内容や会場等に関する協議を、地域の方々を含めた実行委員会や主管会で何度も行ってきました。

先週15日（金）には、会場設営に際し、地域センターの方々をはじめ、育成会、PTA保護者の皆様等、多くの方々にお手伝いいただきました。これが「Team 高島」なのだなどと改めて強く感じたところです。

24日（日）は、きっと素晴らしい秋晴れの中、「笑顔いっぱい」の運動会ができるものと確信しています。なお、24日がもし雨天の場合は、プログラム内容や構成等を工夫しながら小・中学校体育館で実施いたします。



写真は、運動会で使用するテントの運搬の様子です。



子どもたちの心と体の成長を！

第15号で第1回学校評価アンケートの結果についてお伝えしました。軒並み高評価で大変嬉しく思ったのですが、考察を重ね、より良く改善していく必要があると思える項目がまだまだあります。その一つが、評価領域「健やかな体：児童生徒は、早寝・早起き・朝ごはんが身に付いている」です。

日頃から子どもたちの心と体の健康について、養護教諭の松永をはじめ、全職員で考えているところです。今後も保護者の皆様と連携しつつ、子どもたちの心身の成長を促していきます。

ちなみに、10月4日（水）には、第2回学校保健委員会を眼科医の山之内宏一先生をお迎えし開催する予定です。ぜひ、多くの方々にご参会いただければと思っています。

また、この項目はもとより、学校教育に対し、ご意見・ご質問等ありましたら、いつでもご連絡ください。

〇〇さん、熱い思いをありがとう！

去る9月16日（土）に南部市民センターにおいて「大浦地区少年意見発表会」が開かれました。本校を代表して、〇〇さんが「僕の大好きな高島」という題でスピーチしました。高島の課題である「猫」について、具体的な解決方法を示しつつ、自分の将来の夢について語る〇〇さんに、私自身も胸が熱くなりました。運動会の練習と並行して発表会の準備を行った〇〇さん、本当にお疲れさまでした。そして、ありがとう！

